

# PTAだより

一 秋号 一

令和2年11月13日発行  
札幌市立北辰中学校PTA事務局  
TEL: 716-6151

## 役員選考委員会が始まります

日々気温が下がり、山の頭は白くなり、とうとう街にも雪が降りました。毎日コロナウイルスの感染者数が報道されていますが、北海道は連日感染者が100人を超えていました。インフルエンザが流行する時期でもあります。受験生はもちろん、皆さんで手洗い、うがいを徹底して感染予防していきましょう。

さて、11月16日に第1回役員選考委員会が開催予定であります。今年度PTAはコロナの影響でほとんど活動出来ず、事務局としても本当に歯がゆい思いをしてきました。来年のPTAはどのような形になるかわかりませんが、来年度に向けてより良いPTAになるよう皆さんのご協力をお願いします。役員選考委員会よりお便りが出た際は、目を通してください、ご協力をよろしくお願い致します。

役員選考委員の方にはお忙しい中、何度か集まつてもらう事になると思いますがよろしくお願い致します。

### ▼ 広報誌とPTA会費について

コロナの影響でPTA活動の縮小に伴い、予算を組みなおして、今年度は活動を行っています。その中で、広報誌を楽しみにしている保護者の皆様もいらっしゃるので、事務局の方でぜひ作成をしていきたいと予算を組んでいました。しかし、例年の行事が中止や縮小になり、広報誌に乗せる素材も少ない状況のうえ、札幌市の新型コロナウイルスの感染者急増により、残念ながら今年度の発行を見合わせる事となりました。楽しみにしていただいた方には本当に申し訳ありません。

広報誌発行のための予算24万円を組んでおりましたが、中止になりましたので、11月のPTA会費を徴収せず、広報誌予算の残額を各学年活動費として均等に割り充て、子供たちに還元したいと思います。なにとぞ了承いただければと思います。

なお、詳しい金額については、後日学校側からのお便りにてご確認ください。

### 北辰中のHPでコミュニケーションを

今年は、学校に訪れる機会が本当に少なく、各学年の保護者の方、特に1年生の保護者の方は子供たちがどのように勉強を頑張っているのか、行事はどんな様子なのか、部活動では先輩・後輩・友達と頑張っているのかなど心配している方もいらっしゃると思います。中学生になると思春期に入り、自分の事や学校の事を話さなくなったりする子もいるとかいないとか。

そんな時はぜひ学校のHPを活用してみてはどうでしょう？先生たちが学校の様子をこまめにUPしてくれているのを御存知ですか？一部のおたよりなどもここから見る事が出来るので、プリントなかなかだしてくれないご家庭はぜひ！会話のポイントは「楽しかった？」と聞くよりも「どうだった？」とアバウトに聞く事が会話の続く秘訣だそうです。個人情報の事もあり写真を大きくしてみる事は出来ませんが、写真と一緒に見ながら「これは何をしているの？」「こんなことしたんだね！どうだった？」など、会話のきっかけにしてみてはどうでしょう。

北辰中学校HP URL

<https://www.hokushin-j.sapporo-c.ed.jp/>

